

Artikel schliessen

SPITAL LIMMATTAL

POLIZEI

Wiederholter Diebstahl vor Spital: Täter gefasst

Veröffentlicht am: 22. November 2019 11:45, von bwg

Letzte Aktualisierung: 22. November 2019 13:15



Vor dem Spital Limmattal verschwanden zuletzt viele Velos. (Symbolbild) | Pexels

Das Spital Limmattal und seine Besucher sahen sich mit speziellen Problemen konfrontiert.

Mit einem speziellen Problem sah sich das Spital Limmattal konfrontiert. Von seinem Veloparkplatz verschwanden zuletzt überdurchschnittlich viele E-Bikes und Velos. Das Spital stellte deshalb Schilder auf, mit denen Nutzer auf die Diebstahlgefahr aufmerksam gemacht wurde.

Auch sonst wurden zuletzt in der Region viele Velos gestohlen. Nun wurden die Diebe gefasst. Auf ihre Schliche kamen die Polizei, weil sie manche der gestohlenen Velos auf Verkaufsportalen im Internet anboten. Die beiden 18 und 20 Jahre alten Männer wurden verhaftet. Sie sollen nach ersten Erkenntnissen für über 100 Diebstähle in der Region verantwortlich sein.

Seit der Verhaftung ist die Zahl der Velodiebstähle beim Spital markant gesunken. Die Schilder auf dem Veloparkplatz konnte inzwischen wieder entfernt werden.